



HISTORIA

Carlos Vicuña
**La Tiranía
en Chile**

CLÁSICOS DEL SIGLO XIX Y XX



En su colección Clásicos del siglo XIX y XX, editorial Lom publicó *La tiranía en Chile* (Santiago, 2002; 580 páginas), de Carlos Vicuña Fuentes, uno de los protagonistas de la política nacional a lo menos en la primera mitad del siglo pasado. Este libro fue escrito en 1928 y 1929, desde su exilio en la ciudad argentina de Mar del Plata, y se refiere mayormente a su experiencia bajo la dictadura de Carlos Ibáñez del Campo. Pero es también mucho más que el testimonio –valioso, por cierto– de alguien que amaba la libertad y fue perseguido por ella; hay además aquí una reflexión sobre Chile y sobre los chilenos que mucho vale la pena leer, y un recorrido por una etapa de la historia del país que conviene conocer más a fondo. Un acierto, entonces, la publicación de un clásico que mantiene su vigencia, su energía y su impulso vital. Volodia dice en el prólogo que "hay que sacar de los anaquelos herméticos estos textos escritos en el pasado que están llenos de futuro". Toda la razón. Lo único ojeteable –ahorro manda, y el texto es sumamente largo– es que el tipo de letra es muy pequeño.

CARAS ed. extra . 14 JUN 2002

Por: Rodrigo Pinto .

623078

La Tiranía en Chile [artículo] Rodrigo Pinto

AUTORÍA

Pinto, Rodrigo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Tiranía en Chile [artículo] Rodrigo Pinto. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)